
   

                                  

 

 

議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ６ 年 ５ 月 ２９ 日 （水） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ５ 月 ２９ 日   午前 １１ 時 １５ 分 

 
 閉 会  ５ 月 ２９ 日   午前 １１ 時 ２４ 分 

出 席 委 員 委 員 長 加 藤 大 輔 副委員長 山 田 一 繁 

 
委  員 金 子  博 委  員 三 木 伸 也 

委  員 大 澤 博 行 委  員 森 崎 成 喜 

議  長 鈴 木 健 夫 副 議 長 和 田 貴 弘 

    

欠 席 委 員 なし  
  

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし 
   

    

    

    

書    記 事務局長 林   政  男 次  長 鈴 木 克 明 

 
主  幹 金 子 砂 知 子 主  事 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・タブレット端末関係について 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 



 

調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前１１時１５分 

◦加藤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開

会いたします。本日の日程については、タブレット端末関係についてでありま

す。 

  

＜タブレット端末関係について＞ 

 ◦加藤委員長 初めに、タブレット端末の契約状況を事務局から説明をお願いします。 

 ◦鈴木次長 タブレット端末の契約状況について報告します。 

 タブレット端末については、当初の予定では、４月に入札を執行し契約を締結する

予定でお話をさせていただいておりました。しかしながら、指名競争入札において、

１社しか応札がなく不調に終わってしまい、また、その後すぐに随意契約に切り替

え、２社より見積もりを徴しましたが、１社は辞退、１社は不着という結果になって

しまいました。APPLE社の第６世代のタブレット端末については、５月７日に新機種

がリリースされたことにより、在庫不足の状況にあることが影響していると思われ

ます。そのため、仕様書にある機種を iPad Proの第６世代から iPad Airの第７世

代に変更し、再度見積もりを徴しているところです。見積書の提出期限を６月４日

としているので、順調にいけば、間もなく契約できる見とおしです。ただし、導入時

期については、予定通り７月としていますが、新機種の調達に時間を要する状況と

も聞いておりますので、１か月程度遅れてしまうことも想定されます。 

 

◦加藤委員長  ただいまの事務局の説明に質問等ございますか。 

  （なし） 

 iPad Airの第７世代への変更については、次回検討したいと思います。 

次に議場モニターの投影についてですが、３月定例会中の議会運営委員会にて議

場モニターの投影について確認をしていただきました。その際、議場モニターを使っ

た資料の表示、投影等について具体的な運用(案)を資料として配布いたしました。 

   時間がたってしまいましたので、今回改めて配布をさせていただきます。 

   議場モニター投影の有無を含め、次回決定したいと思います。 

次に、タブレット端末関連消耗品です。 

消耗品については、議会で一斉購入するもの、その購入する際の費用を公費、互助会、

政務活動費、自費とするかを検討していただきたいと思います。 

なお、消耗品に係る公費は今年度１台当たり約５千円の予算があるそうです。 

必要と思われる消耗品は、タブレットケース、保護フィルム、タッチペン、キーボ

ード等です。 

保護フィルムはタブレット購入に合わせて一括購入することとしたいと思います。 

タッチペンについては、今回導入する SideBooks というアプリがタブレットにタ

ッチペンで紙と同じようにメモがとれることが最大の特徴ですので、タッチペンは

同じものを一斉に購入するのがよいのではないかと考えております。参考資料を配

布させていただいておりますが２千円から３千円台で購入できると思われます。 

タブレットケースも必要だと思いますが、キーボード付きのケースを希望する方

もいらっしゃるかと思いますので、例えば互助会費で一定額の一部負担、その金額を

超えるケースを購入する場合、その超えた分を実費負担とするなど検討が必要にな



ると思います。 

これら消耗品の一斉購入、またその他購入したほうがよいもの、またその費用を次

回までに検討、決定していただきたいと思います。 

・次回は本日事務局から説明のあったタブレットの契約の件の承認、議場モニター投

影及び消耗品の確認、検討、決定を行います。加えて、連絡用アプリケーションソフ

ト、文書共有システムフォルダー案を提案させていただきたいと思います。 

 

＜その他＞ 

◦加藤委員長 ほかに委員の皆さんから何かございますか。 

       （なし） 

   なければ、次回は６月１２日（水）一般質問２日目本会議終了後に行いますのでよ

ろしくお願いします。 

 

＜閉  会＞ （午前１１時２４分） 
 
◦加藤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします｡  

 

 

議会運営委員会 

 

委員長   加   藤   大   輔 

 


